

Latinoamericano casi listo para partido Cuba-Tampa Bay



Mínimos detalles están por afinar para la celebración exitosa del espectáculo beisbolero pactado para el 22 venidero en el estadio Latinoamericano de aquí, entre un equipo cubano y el Tampa Bay Rays, de las Grandes Ligas estadounidenses.

Entre esos están algunos del terreno, donde un equipo multidisciplinario trabaja con denuedo.

La exposición del vicepresidente del INDER Antonio López Cubilla lo confirmó a la prensa nacional y foránea acreditada en La Habana en reunión acogida por el Salón Adolfo Luque, de la mencionada instalación deportiva.

«Se ha trabajado fuerte para desarrollar este histórico encuentro», expresó en una parte de su oratoria que incluyó recuento de los objetos de obra terminados.

Entre esos sobresale en la actual etapa inversionista reparación capital del ascensor, del sistema de drenaje del terreno, y general de las gradas.

A ello se agrega sustitución de cubierta debajo de las cabinas de audio y prensa, torres de ambas líneas de foul, malla eslabonada de los túneles y jardines y colocación de cerca en las gradas de sol.

También fueron remodelados el área del túnel y el salón Adolfo Luque, impermeabilizado el techo de la pizarra y reparada su escalera de acceso e instalado servicio de agua caliente en los clubs house.

«En lo que resta del año 2016 se seguirá trabajando en diversas acciones para continuar con el mejoramiento del Estadio Latinoamericano», precisó el directivo.

La proyección para los años 2017-2020 incluye sustitución de hierba en los jardines, continuar la rehabilitación del sistema de drenaje, instalación de un nuevo sistema de regadío, habilitación de locales para el Salón de la Fama del béisbol cubano y sustitución del sistema de alumbrado deportivo por uno más eficiente (LED).

Así mismo se prevé la adquisición y montaje de la pantalla, el sistema de audio y cámaras, continuación de la rehabilitación de baños públicos y sustitución de sillas y butacas para el público, entre otras.

En más de una ocasión se ha tratado la posibilidad de celebrar allí partidos de rigor mundial que bien podrían comenzar por una Serie del Caribe.

El estadio Latinoamericano cumplirá 70 años el 24 de octubre próximo.

En el año 1946 fue inaugurado en lo que fuera pantanosa zona de la barriada del Cerro.

Hasta 1960, sirvió de escenario para los Campeonatos de la Liga "Triple A", entrenamientos de equipos de las Ligas Mayores de los Estados Unidos, campeonatos de béisbol de la denominada Liga de la Florida y I Serie del Caribe.

Allí igualmente tuvieron lugar juegos de la Liga Nacional de Béisbol Amateur.

Desde su estreno ha servido de escenario para disímiles espectáculos deportivos y culturales, entre otros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/87504-latinoamericano-casi-listo-para-partido-cuba-tampa-bay>



Radio Habana Cuba